

VERITAS # 199

Opinión personal del Sr. Freddy Hecker H. - C.I. 1714707/Beni – Riberalta, 2 de diciembre de 2008

DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS (10 de diciembre de 1948) - Art. 19.- "Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y de expresión; este derecho incluye el de no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y recibir informaciones y opiniones, y el de difundirlas, sin limitación de fronteras, por cualquier medio de expresión" - CPE: Artículo 7°. Derechos fundamentales: Toda persona tiene los siguientes derechos fundamentales, conforme a las leyes que reglamenten su ejercicio: b) a emitir libremente sus ideas y opiniones, por cualquier medio de difusión;

La función del socialismo es elevar el sufrimiento a un nivel más alto.

Norman Mailer

Morir por la revolución

Ahora sí que se sienten seguros de haber conseguido el PODER TOTAL. No descansarán hasta que el último cívico, prefecto y comunicador este entre rejas. - "Alvarito" en sus acalorados discursos cuando se le chipan los cables con sus 25.000 libritos en el tari acaba diciendo bellacadas que el mismo después no lo puede creer, en esta ocasión este fin de semana **gritaba a la juventud que valía la pena morir por la revolución.** ¡Cómo lo aplaudieron! Daba miedo. Locura total. - ¿Porque será que los "socialistas y extremistas" de pacotilla son tan magnánimos con la vida ajena? No me extraña: no tienen FAMILIA, no tienen HIJOS, no saben lo que es tener un NIETO; además viven a costillas de los otros, no trabajan, hacen a otros trabajar por ellos. Son aprovechadores de primera, pura teoría, nada de práctica. Insisto: **¿porque no les conozco familia ni mujer a Fidel Castro, Hugo Chavez, Evo Morales, Alvaro García?** Y de Ortega no me hablen, suficiente con violar a su propia hijastra durante 20 años y a partir de los 11 años de edad. - **Son todos unos locos abusadores, pervertidos sexuales, impotentes y degenerados.** Repito: **no les conozco mujer ni familia.** - ¡Pedir a la juventud que sacrifique su vida por una revolución! ¿Si tanto creen en su causa, porque no se sacrifican y se matan ellos mismos? ¡Patria, Socialismo o Muerte! - Solo de una mente perturbada como la del Macaco Mayor puede salir semejante estupidez. ¿Porque no decir: **"Familia, Comunidad y Vida"**? - Todos los políticos lo dan por un hecho natural que pueden demandar nuestras vidas y de nuestros seres queridos por "sus causas". **¡No lo acepto! Por nada del mundo.** Ya no es válida esta suposición. Ellos que se sacrifiquen y se maten entre sí y que nos dejen vivir en paz. - Jamás voy a permitir que un hijo mio vaya a la guerra. **No existen guerras justas. No existen guerras santas.** Todas son MALAS y PERVERSAS. ¡Si a la VIDA, no a la MUERTE! **Que se PROSCRIBAN las Fuerzas Armadas y se municipalice la Policía y se la desarme como en Inglaterra.**

Hay que quitarles el "filo" a los políticos

Los políticos son como los niños, siempre piensan hacer revoluciones sin medir las consecuencias. Llegan al PODER y quieren probarlo. Es como tener un cuchillo, tienen que probarlo. - En Bolivia el "filo" de los políticos son las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional bajo mando único. Si no tuviéramos Fuerzas Armadas y si nuestra Policía no fuera Nacional sino MUNICIPAL y totalmente desarmada como en el Reino Unido, los políticos NO TENDRÍAN PODER ALGUNO. - Se verían obligados a ser fieles cumplidores de las normas y leyes en vigencia, serían sus celosos guardianes. - Vean lo que hizo el M.A.S con las Fuerzas Armadas en Pando y vean lo que están haciendo allí mismo con su Policía Nacional bajo mando único. - Sin sus "huachimanes" los políticos tendrían que respetar al pueblo. - Abran los ojos, mediten un poco y no descarten esta idea. Sinceramente NO NECESITAMOS FUERZAS ARMADAS y tampoco una POLICÍA NACIONAL ÚNICA, ambas bajo mando del Gobierno Central. - Soy extremista, ni siquiera policías necesitamos, sino guardias y vigilantes de seguridad al mando de un ciudadano respetado y ELECTO en el cargo por los habitantes que tiene que cuidar y amparar. - Es necesario "desarmar" a los políticos, quitarles el "filo" y bajarlos a nuestra realidad. **Nunca más bolivianos mataran por órdenes de los políticos de turno a bolivianos.** Necesitamos un Gobierno SIN PODER para goberarnos y no para matarnos.

"Vamos a morir y eso nos torna en los afortunados."

Mucha gente no va a morir porque jamás nacerá.

Los potenciales seres humanos que podrían estar aquí, en mi lugar, pero que - en los hechos - jamás verán la luz del sol, sobrepasan los granos de arena del Sahara. ...

Al enfrentar estos asombrosos sucesos, somos Uds. y yo, en nuestra común condición, quienes estamos aquí.

Éste es otro motivo por el que somos afortunados.

El universo es más viejo que cientos de millones de siglos.

En un lapso comparable, el sol se convertirá en un gigante rojo y absorberá a la Tierra.

Cada siglo, de esos cientos de millones, ha sido en su momento o lo será cuando sea el momento, el siglo presente.

El presente se mueve del pasado al futuro como un diminuto foco de luz, avanzando lentamente, a lo largo de una regla gigantesca de tiempo. Todo lo que queda detrás de esa lucecita es oscuridad. La oscuridad del pasado muerto.

Todo lo que queda delante de esa lucecita está en la oscuridad del ignoto futuro.

Los sucesos asombrosos de vuestro siglo, que es el que está en la luz, son como aquéllos de una moneda, que arrojado al azar, aterrice sobre una determinada hormiga, que se arrastra en algún punto, en la carretera que une Buenos Aires con Bogotá. Uds son afortunados por estar vivos y yo también lo soy."

Somos afortunados por estar vivos y, por lo tanto, debemos valorar la vida. La vida es preciosa.

Nunca tendremos otra. Es ésta. No la desperdicien.

Abran sus ojos. Abran sus oídos. Atesoren las experiencias que tengan y no pierdan su tiempo preocupándose acerca de una futura, inexistente, vida después de la muerte.

Procuren hacer ahora el mayor bien posible a los demás. Procuren vivir la vida tan plenamente como puedan, en el tiempo disponible, que les quede.